



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS

DESARROLLO EMPRESARIAL

JUAN MANUEL JAIME

ALEJANDRO LÓPEZ MARTÍNEZ

El emprendedor MPyME la creatividad y el trabajo en equipo.

Análisis de la magnitud de las empresas.

se asocia al proceso de incremento de la producción a lo largo del tiempo, incluye también el de desarrollo, que se relaciona más con cambios cualitativos en el agente económico.

MPYME

Microempresas, Pequeñas, y Medianas Empresas Desarrollo que está alcanzado por la empresa, manifestado tanto por el incremento de las magnitudes económicas que explican su actividad, como por los cambios observados en su estructura económica y organizativa.

Dos formas de crecimiento de la empresa

La primera forma es el crecimiento interno, que se concreta en la inversión que crea una capacidad productiva nueva en el propio seno de la empresa.

La segunda forma es la del crecimiento externo, la cual se basa en la fusión, adquisición y control de empresas por la que no se tiene por qué generar inversión nueva

Conceptos de mi MPYME y extensidad.

Una empresa es un grupo social, que, a través del capital, el trabajo y la administración, se producen bienes o distribución de bienes y servicios con fines lucrativos o no y tendientes a la satisfacción de las necesidades de la comunidad.

Clasificación empresarial

Empresas Industriales. - Son aquellas empresas cuya actividad primordial es la producción de bienes mediante la transformación y/o extracción de materias primas
Empresas extractivas. - Se dedican a la explotación de recursos naturales, ya sea renovables o no renovables
Empresas manufactureras. - Su actividad principal es transformar las materias primas en productos terminados
Empresas Comerciales. - Son aquellas que son intermediarias entre productor y consumidor (COMPRA-VENTA).
Empresas mayoristas. - Estas efectúan ventas en gran escala a otras empresas llamadas minoristas
Empresas minoristas o detallistas. - Son las que venden productos al menudeo
Empresas comisionistas. - Son aquellas que se dedican a vender mercancía que los productores les dan a consignación.
Empresas de servicio. - Son aquellas que brindan un servicio a la comunidad y pueden tener o no fines lucrativos

su origen de capital se clasifica

Empresas públicas. En este tipo de empresas el capital pertenece al estado y generalmente su finalidad es satisfacer necesidades de carácter social.

Empresas privadas. En este tipo de empresas el capital es propiedad de inversionistas privados

Trabajo en equipo.

Cuando las personas que conforman una organización están comprometidas y trabajan de manera articulada en el logro de objetivos comunes, efectivamente van a obtener resultados positivos

Cosas necesarias del trabajo en equipo

Implica compromiso, liderazgo, armonía, responsabilidad, creatividad, voluntad, organización y cooperación entre cada uno de los miembros.

¿Por qué trabajar en equipo?

Cuando éstos trabajan en equipo, las actividades fluyen de manera más rápida y eficiente.

importancias

- Potencia la creatividad
- Incorpora diferentes habilidades
- Facilita la asignación de roles
- Permite adoptar decisiones más acertadas
- Reduce el estrés de los empleados
- Intensifica el sentimiento de pertenencia